



Asesores legislativos agradecen a Ignacio Mier su disposición para salvaguardar sus derechos laborales



Ciudad de México, 5 de mayo de 2024

El portavoz de los demandantes, Iker García, agradeció al líder parlamentario Ignacio Mier por su disposición de escuchar las demandas y actuar en consecuencia.

Durante la actual Legislatura se avanzó para reconocer la importancia de su trabajo e impulsar su capacitación técnica especializada.

La diputada Susana Prieto, quien acompañó a los asesores, también reconoció la gestión del coordinador Ignacio Mier.

Asesoras y asesores de la Cámara de Diputados y la diputada Susana Prieto Terrazas, expresaron su profundo agradecimiento al diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, por salvaguardar sus derechos laborales con la gestión y la resolución de sus demandas por el respeto de sus contratos en el marco del cierre de la LXV Legislatura.

En conferencia de prensa, el portavoz del grupo de asesores, Iker García, cuya exigencia radicó en el respeto de sus contratos, "con humildad y respeto" agradeció al líder parlamentario Ignacio Mier, así como a la Secretaria General, Graciela Báez, por su disposición de escuchar las demandas y actuar en consecuencia.